
開 催 日 平成２９年１１月２０日（月）

開 催 場 所 美和公民館　２階　会議室

開 催 時 間 午後２時００分～午後４時３１分

出 席 委 員 堀江徹二郎、小笠原英司、南谷恵美子、佐藤明美、溝口正己

欠 席 委 員 なし

出 席 者 教育長始め事務局職員８名

傍 聴 人 　０人

議 事 日 程 日程第１　教育長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

日程第４

　議案第80号　後援申請について

　議案第81号　区域外就学申請について（非公開）

　議案第82号　通級児童生徒の入級願について（非公開）

　議案第83号　就学援助費の受給審査について（非公開）

　　

日程第５　その他　

　・平成３０年度儀式等について

　・平成２９年１２月議会議案について（非公開）

　・あま市内教職員人事案件について（非公開）

　・公文書公開請求書について（非公開）

　・生徒指導（平成２９年１０月）について（非公開）

第１１回定例会（会議録）
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発 言 者 議事の大要

【開会時刻：午後２時００分】

教 育 長 （開会を宣言する。）

（あいさつをする。）

　前回の議事録の承認をお願いします。

委 員 全 員 （議事録に署名・押印。）

教 育 長 　教育長の経過報告をします。

（平成２９年１０月２５日～平成２９年１１月２０日の経過を報告する。）

  質疑を許可します。弁当の日について何か感想等ありますか。

委 員 　正則小学校へ伺い、６・５年生の作った弁当を４年生が給食を持って集ま

り一緒に食事をしました。上級生が作った弁当を見ながらなんとなく給食が

貧弱に見えた。小学生でこのような立派な弁当が出来るのかなとびっくりし

ました。キャラ弁、品、量も多く大きな弁当を持っていたので、たくさん食

べていて小学生でこれだけ食べるのかなと認識しました。非常に良い行事と

思いました。

委 員 　事前の調理実習から参加させていただいて、初めて作らさせていただき、

子供が作るのを見て、家の中でも少しマイブームというか、子供は自分でと

にかく早くしましたし、学校でいただいた時もそうなんですが、得意げに一

人ずつ弁当の中を見せている。大変だったけど最後の感想を先生が児童に発

表させて聞いていたら「大変だったけれど美味しかった。」「お母さんの大

変さが分かった。」そういう良い意見の児童も多く、学校も児童と保護者向

けのアンケートで、私の知る範囲の保護者間では子供たちも喜んで、保護者

もいい経験をさせてもらいましたと言って見えましたので、有意義な時間を

過ごさせていただきました。

教 育 長   今後もありますので、まだの委員は参加していただいて、様子だけでも覗

いてみてください。他に質疑よろしいでしょうか？

　それでは、日程第４議案第８０号「後援申請について」を議題とします。

学 校 教 育 課 長 　学校教育課からは新規２件です。

①平成２９年度発達障がい理解啓発セミナー

　（ルミナスクラブ　ＮＰＯ法人アスぺ・エルデの会尾張支部）

　申請書の事業内容、開催期間等説明。ご審議をお願いします。

教 育 長 　他市の状況はどのような状況でしょうか？

学 校 教 育 課 長 　一宮・江南市は専決許可、津島・愛西市は諮問で実績により許可の方向。

教 育 長 　あま市は初めてですが、他はどうですか？

学 校 教 育 課 長 　他にも稲沢・岩倉市、扶桑・大口町もあり、今回あま市へ初めて出されま

した。

教 育 長 　いかがですか？特に政治的でもないと思いますが、他の処では実際に行わ

れている中身で専決、あるいは実績によりですが如何ですか？

委 員 　案内の現物を見られましたか？３０年１月２１日開催で各市町の教育委員

会が既に記載され、あま市は無いですが既に印刷されているんですか？通常

は許可されてから印刷しますが、印刷に取り掛かっているかどうか？それか

ら去年あま市の保育士が参加した人数は、知り合いの勧め口コミで、既に昨

年から公募されていて、参加が無く昨年のみ参加されたとか？参加者定員が

９６名になっていますが沢山参加をされるのか疑問です。あま市から何人参
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加できるのかな。あま市にこのような活動されている団体はありますか？

教 育 長 　その辺りはどうですか？あま市は一応、発達障がいに類するものはありま

す。他の委員も発言についてどうですか？趣旨等については問題は無いが参

加料がいる。昨年度の状況が記載されている。今まではないが多分どこから

の情報で昨年は参加されたのかどうでしょうか？

委 員 　既に今年度の要綱も出来ているか？

教 育 長 　出来ていたらおかしい。本来なら予定という形で（予定ですね。）

委 員 　あま市が入っていないので。既に募集をしているのでは？

教 育 長 　１１月も終わりだから募集しているのでは？いつから募集するかの記載は

ないが、どうでしょうか？趣旨的には特に問題ない事ですので、許可を出し

てもいいのでないかと思いますが、委員の皆さんはどうでしょうか？

委 員 　後援した場合、刷り直ししてもあま市は出ない場合もあるのですか？

教 育 長 　本来ならば当然入れてもらわないと。当日のパンフレットには必ず入ると

思いますが、募集については今の状況では。

教 育 部 長 　他市がまだ許可していないので。

教 育 長 　本来なら（予定）で、その辺りの確認をお願いします。基本的には許可を

出すことでよろしいですか？

全 員 委 員 　異議なし。

教 育 長 　承認許可ということで続いて、「②進学しました、海外の高校へ。」（株

式会社海外生活）の説明をお願いします。

学 校 教 育 課 長 　申請書の事業内容、開催期間等説明、ご審議をお願いします。

教 育 長 　資料を見てどうでしょうか？　

委 員 　参加費用が申請書に書いてないですね。やはり価格ですよね。たまたま昨

年あま市の方が参加され、コメントが掲載されていることから申請されたよ

うで、本当は岐阜を拠点に範囲を広めたい事で、趣旨は良いが費用面やいろ

んな点であえて許可するまで至るのか心配です。

教 育 長 　他にどうですか？

委 員 　団体名が株式会社海外生活で企業にあたり、市の教育委員会とは別で範囲

が違うのかなと思い不許可が妥当と思います。

委 員 　許可する内容から見て皆さん参加されますかね？知り合いとか。岐阜県ま

で行きますか？営利目的で会社経営でもありますので、許可までは必要が無

いと思います。

教 育 長 　一応入場無料と記載されていますが、それは説明会で行くとなれば凄く高

額な費用がかかる。他にどうですか？

委 員 　皆さんのご意見でよろしいと思います。

教 育 長 　意見を集約しますと不許可ということで手続きを進めてよろしいですか？

全 委 員 　異議なし。

委 員 　株式会社だからダメでなく許可前提の要綱で改正はされますか？「教育委

員会が適当と認める。」条件で、不許可理由を会内だけでの内規を作成され

てはどうですか？

教 育 長 　県教委の要綱では、新規はかなりしっかりと。営利目的は記載されている？

委 員 　営利目的は確か入っています。細かい要綱ではないけれど。

委 員 　なぜ営利目的が入ってないのでしょうか？

学 校 教 育 課 長 　あま市は許可する基準しかなく、除外部分が無く。「適当と認めるもの」

で括っている。
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教 育 長 　基本的には適当と認めるものについてはその限りにあらずで。

委 員 　いま話された様に、その他適当なものとして、内規として認めないものの

ケースをある程度持った方が良いのでは、申請が出たときに営利目的は不許

可ですよと答えやすい対応をされた方が良いと思います。

教 育 長 　委員の皆さんへの説明も明確となり、少し宿題をいただきましたが、この

件については不許可という取扱いでよろしいですね。

全 委 員 　異議なし。

教 育 長 　次に生涯学習に入ります。説明をお願いします。

生 涯 学 習 課 長 　生涯学習課からは専決処分の１件です。

③冬休み特別企画小学生アナウンサー体験

　（西尾張シーエーティーヴィ株式会社）

　申請書の事業内容、開催期間等説明。昨年度許可実績があり今年度夏にも

実績があり専決とさせていただきました。

教 育 長 　許可実績があり専決としてさせていただきました。よろしいでしょうか？

全 委 員 　異議なし。

教 育 長 　それではこれ以降非公開に入ります。

　議案第８１号から議案第８３号までは秘密会とし、あま市教育委員会会議

規則第１６条第３項により会議録についても非公開とします。

　「平成２９年１２月議会議案について」、「あま市内教職員人事案件につ

いて」、「公文書公開請求書について」及び「生徒指導（平成２９年３月）

について」は秘密会とし、あま市教育委員会会議規則第１６条第３項により

会議録についても非公開とします。

【次回予定】 ・平成２９年１２月２１日(木）午後２時　定例会　

　　　　　　　　　　　　　　（本庁舎　２階　第３・４会議室）

　　　　　　　　　　　　　　　　　【閉会時刻：午後４時３１分】
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